



### ◀暑さに負けず大会2連覇！

7月30日、総合スポーツ公園で第38回笠岡市子どもソフトボール大会が開催されました。

市内の11チーム、約220人の選手が参加し、保護者の熱心な声援を受けながら白熱した試合を繰り広げていました。

優勝は去年に続き、大島スポーツ少年団が大会2連覇を達成しました。



### ▶いろんなスタンプができたよ

8月20日、竹喬美術館で子どものための版画教室が開催されました。

この日は市内の小中学生16人との保護者が参加し、消しゴムや発泡スチロールで、オリジナルスタンプを作りました。

自分の名前の頭文字を使用したもののや、好きな絵や模様を書いたスタンプを丁寧に作成し、出来上がった作品を見てみんな大満足でした。



### ◀日頃の訓練の成果を発揮して

8月17日、第35回全国消防救助技術大会壮行式が消防本部で行われました。

中国地区代表として陸上の部と水上の部に出演する3チーム合計7人の選手は、高木市長より激励を受け健闘を誓いました。

大会は24日札幌市で開催され、選手たちは日頃の訓練の成果を遺憾なく発揮し、見事に入賞を果たしました。



大宜納涼大会（8月12日）



大島の傘踊り（8月14日）



7月から8月にかけて、各地区で夏祭りが行われました。番町地区では、富岡湾干拓着工60周年に当たることから、記念式典や写真展も開かれました。また大島地区では盆踊り大会が行われ、伝統の「大島の傘踊り」を地元の小中学生や保存会が披露しました。



番町夏祭り（8月12日）

